

Ressort: Sport

DFB-Elf: Draxler nach Gehirnerschütterung abgereist

Herzogenaurach, 24.03.2013, 07:44 Uhr

GDN - Mittelfeldspieler Julian Draxler ist am Samstagnachmittag aus dem Teamquartier der deutschen Nationalmannschaft in Herzogenaurach abgereist. Das teilte der Deutsche Fußball-Bund (DFB) mit.

Nach seinem Zusammenprall in der Anfangsphase des WM-Qualifikationsspiels gegen Kasachstan am Freitagabend in Astana hätten Untersuchungen am Samstag den Verdacht einer Gehirnerschütterung bestätigt. Der Schalcker Mittelfeldspieler steht damit nicht für das zweite WM-Qualifikationsspiel der DFB-Elf gegen Kasachstan am Dienstagabend in Nürnberg zur Verfügung.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10526/dfb-elf-draxler-nach-gehirnerschuetterung-abgereist.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619